

**CALVI**

## Depuis la citadelle, le sentier du littoral n'attend plus que les promeneurs



Le sentier a récemment été nettoyé et aménagé par le conservatoire du littoral et la communauté de communes de Calvi-Balagne, chacun sur leur domaine respectif.

Les promeneurs qui souhaitent découvrir la Revellata à pied depuis le centre-ville de Calvi peuvent désormais emprunter un sentier du littoral fraîchement nettoyé et réaménagé. Entre la

citadelle et la punta Vacaghja, sous le motel des Pins, ce chemin côtier était devenu impraticable faute d'entretien.

L'interco' Calvi-Balagne - qui a récemment rompu la convention



Le sentier du littoral dessert la citadelle, la pointe Saint-François, la croix du Balkan, et mène jusqu'à la presqu'île de la Revellata.

J.-F.P.

qui la liait à Lisula-Balagne pour l'entretien des sentiers - a fait nettoyer cette portion assez spectaculaire et parfois vertigineuse. Le reste du sentier est géré par le conservatoire du littoral qui a

procédé à de nombreux aménagements depuis 2 ans. À découvrir à pied uniquement, les vélos et les motos étant interdits par arrêté préfectoral depuis 1976.

J.-F.P.